



Kam 1983 in Herdecke, der Stadt „zwischen den Ruhrseen“, zur Welt. Engagiert sich während seiner Zeit am Schultheater nicht nur auf, sondern auch hinter der Bühne. Ist fasziniert von den Möglichkeiten, die das Licht bietet. Da empfiehlt sich die Ausbildung zur Fachkraft für Veranstaltungstechnik von selbst. Macht anschließend seinen Meister, natürlich in der Fachrichtung Beleuchtung. Vom hohen Niveau der Produktionen und dem breit gefächerten Wissen seiner Kollegen angetan, startet er bei N&M. Baut in der Niederlassung Düsseldorf die Licht-Abteilung auf, die mit attraktiven Projekten kontinuierlich wächst. Besitzt die Fähigkeit, Menschen gleichzeitig zu begeistern und zu überzeugen.

Johannes Wagner – im Vorfeld des Fotoshootings für Porsche, *Ludwigsburg*, Mai 2011

Einer von uns.